

Le Premier ministre reconnaît le travail des médecins et des infirmières cubains

Programa del Médico y Enfermera de la Familia



La Havane, 4 jan (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a reconnu aujourd'hui le travail des médecins et des infirmières de l'île à l'occasion du 40e anniversaire de la création d'un programme de soins primaires renommé.

A l'occasion du 40ème anniversaire de la création du Programme de Médecins et d'Infirmières de Famille à l'initiative de Fidel (Castro), toute notre reconnaissance à ceux qui, jour après jour, contribuent à son développement et à son renforcement, en gardant vivantes les idées fondatrices, a souligné le chef du gouvernement sur le réseau social X.

Marrero a partagé sur la plateforme une phrase du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, dans laquelle il souligne l'importance de l'initiative et son impact sur les générations futures.

En accordant une attention directe aux familles de chaque quartier, les infirmières et les spécialistes en médecine générale globale ont joué un rôle fondamental dans les campagnes de vaccination et la promotion de bonnes habitudes de santé dans les communautés.

Cela a permis au pays caribéen d'atteindre des niveaux élevés dans pratiquement tous les indicateurs de santé, ce qui le place au niveau des nations les plus développées, avec des progrès reconnus par l'Organisation mondiale de la santé et d'autres entités (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343602-le-premier-ministre-reconnait-le-travail-des-medecins-et-des-infirmieres-cubains>



Radio Habana Cuba